
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Montag, der 14.03.11

Sein Wort in uns
von Thomas Gebhardt

1.Johannes 1:10
So wir sagen, wir haben nicht gesündigt, so machen wir ihn zum Lügner, und sein Wort ist nicht in uns.

Keiner will gerne Sünder sein. Sünder klingt so hart, sündigen klingt so schlecht. Natürlich gibt fast jeder zu
kleine Fehler zu haben, schließlich hat ja jeder Fehler aber deswegen gleich ein Sünder zu sein – nein das
wollen die meisten Menschen nicht!
 
Gottes Wort zeigt uns da etwas ganz anderes. Es behauptet: „So wir sagen, wir haben nicht gesündigt, so
machen wir ihn zum Lügner …“. Eigentlich eine einfache Aussage. 

Eine Aussage, die sich mit vielen anderen Bibelstellen deckt, aber doch ist dieser Gedanke oft so schwer
anzunehmen. Es ist schwer für die Menschen sich einzugestehen: „Ich habe gesündigt“ oder  „Ich bin ein
Sümder“! 

Doch warum ist dies so schwer anzunehmen und zuzugeben? Auch diese Frage wird uns im obigen Text
erklärt. Die Bibel sagt: „Sein Wort ist nicht in uns“! Natürlich ist es immer eine Frage an wem ich mich messe.
Vergleiche ich mich mit Hitler, dann kann ich sagen gegen den bin ich Lammfromm; Nein so gesündigt wie
der, habe ich nicht. Ich habe keine Konzentrationslager gebaut und darin tausende umgebracht. 

Wenn ich mich aber mit Albert Schweizer oder Mutter Theresa vergleiche, dann sieht die Sache schon etwas
anders aus. 

Mit all diesen Menschen sollst du  dich aber nicht vergleichen, denn die Bibel sagt: „Alle Menschen sind
Sünder, alle haben sie gesündigt“! Was ist dann der Maßstab? Woran musst du dich orientieren? Und wieder
stellt uns die Bibel Gottes Wort vor Augen. Der einzige Maßstab an dem du dich messen kannst, darfst und
sollst, ist Gottes Wort, welches in uns sein will.
 
Meine Lieben habt Ihr schon den Versuch unternommen, euch an dem zu messen, was Gottes Wort sagt?
Schnell wirst Du feststellen, da hakt es an allen Ecken. Da sind so viele Dinge die Du tust, welche nicht dem
Wort Gottes entsprechend sind. Du musst dem Wort Gottes recht geben und diese Dinge in Deinem Leben
ändern!
 
Um Gottes Wort recht geben zu können, musst du es aber irgendwann einmal gehört haben. Du musst
angenommen haben, dass Gottes Wort die Wahrheit über Dein Leben sagt. Wenn Du aber der Botschaft
Glauben schenkst, passiert etwas wunderbares – Gottes Wort kommt in dich. Und weil Gottes Wort in dir ist,
wird es dich in alle Wahrheit leiten. Was bedeutet das? Du erkennst einerseits deine Sünden, auf der
anderen Seite aber zeigt Gottes Wort in dir, auf eine Verheißung, die es dir ermöglicht so zu sein, wie Gottes
Wort es will. Ist das nicht wunderbar?
 
Diese immerwährende Gegenwart des Wortes in dir, oder soll ich sagen die immerwährende Gegenwart
Gottes in dir, oder soll ich es so sagen, wie es auch in der Bibel steht, dadurch das Gottes Geist in dir ist und
dir alles offenbart, gibst du zu, dass du gesündigt hast, dass Gott in jedem Fall Recht hat, wenn er sagt, dass
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Du gesündigt hast.
 
Mein Freund, wenn du aber Gott recht gibst und Gottes Wort dir die Dinge zeigt, die in deinem Leben nicht in
Ordnung sind, dann wird dir noch etwas klar und durch Gottes Wort ganz deutlich gezeigt – Du brauchst
einen Erlöser!
 
Der Herr JESUS ist dein Erlöser! Er ist gekommen die Schuld von dir zu nehmen, sofern du zugibst schuldig
geworden zu sein. Und mein Freund, ER tut es gründlich! Er befreit dich von deinen Sünden, die du getan
hast und sein Wort in dir gibt dir die Kraft und Möglichkeit nach Gottes Willen zu leben. Der Herr JESUS in dir
ist eine wunderbare Kraft! Der Heilige Geist, der zu Pfingsten in Seine Gemeinde kam, ist eine Kraft in dir, mit
der du von Sieg zu Sieg gehen kannst!

Willst du von Sieg zu Sieg gehen? Willst du mehr als ein Überwinder sein? Willst du der Welt den Rücken
kehren um für Gott zu leben? Willst du ganz SEIN sein? Es ist möglich durch das lebendige Wort Gottes,
durch den Heiligen Geist!

Friede mit dir!
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